

平成28年度
四倉中学校

学校だより

3月23日(木)

第43号

文責 校長 中根 猛

第67回卒業証書授与式

3月13日、四倉中学校第67回卒業証書授与式を挙りました。102名の卒業生が学舎を後にし、次の進路に向かって出発しました。式では、来賓としてお越しいただいた市議員の川崎憲正様、本校PTA会長根本弘樹様から祝辞をいただきました。そして、在校生送辞を2年生の次期生徒会長千葉奈央さんが述べました。それを受けて卒業生答辞を現生徒会長の本田美聡さんが述べました。そのあとの式歌では、卒業生がステージ上に移動して保護者席側を向き起立して在校生と対面して歌いました。最初に在校生が「そのままの君で」を歌い上げました。続いて卒業生が「旅立ちの日に」を心を込めて歌いました。間奏でナレーションを務めた西山日向子さんが、感謝の思いをこめて語りかけました。とても感動的な卒業式でした。そして、卒業生退場では、式の緊張感から解き放たれた安堵の表情がうかがえました。担任の先生の後を在校生や保護者の皆さんのたくさんの拍手に送られて歩く姿は、とても誇らしげに見えました。卒業生の皆さんの前途に幸、多からんことをお祈りいたします。

また、卒業式の準備、片付けには在校生が頑張りました。特に会場の設営や片付けに力を尽くした2年生の皆さんは、すばらしい力を発揮しました。四倉中学校を最上級生として引っ張っていくという自覚と自信を垣間見ることができました。

今日、修了式 進級おめでとうございます

本日、無事に修了式を迎えることができました。修了式で、1年生108名、2年生89名を代表して、1年は、神谷修一君に、2年は、前川夏穂さんに修了証を手渡しました。進級おめでとうございます。また、保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。お陰様で、204日間(2日間は台風と福島県沖地震により臨時休校)の授業日を含め、休日や長期休業等の部活動や地域行事などにおいても、大変充実した教育活動を展開することができました。一年間を振り返ってみますと、心身ともにたくましく成長したことが実感できます。進級してからのさらなる成長に期待します。

さて、明日から、4月5日(水)まで13日間の春休みに入ります。新年度は、4月6日(木)の始業式からです。有意義な春休みにするために次のことに取り組んではいかがでしょうか。

- 苦手な教科の復習をすること。春休みの復習が新学期からの飛躍の土台になります。
- 新年度の大きな目標を決めて実現のための計画を具体的に立てること。

例 来年3月〇〇高校合格→春休み～5月(1年の復習)→6.7月(2年の復習)→

目標を立てて、具体的な取り組みを始めるのに春休みはとてもよい時期です。新たな希望と意欲を胸に始業式を迎えて下さい。

年度末・年度始めの諸行事について

<離任式> 3月28日(火)

- ・生徒登校8:30まで ・学級活動8:30～8:40 ・離任式9:00～9:30
- ・見送り9:45～10:00

<始業式> 4月6日(木)

- ・クラス発表7:20 ・生徒登校7:50まで ・着任式8:40～9:00
- ・始業式9:00～9:30 ・学級活動9:40～10:10(教科書配布背負いかばん登校)
- ・清掃(2年)、式場作成(3年) 10:20～11:00
- ・2年生下校11:00～(3年生は、各係の仕事が完了次第下校)

<入学式> 4月6日(木)

- ・学級発表、受付開始12:00～ ・学級指導12:40～12:50
- ・入場開始12:55 ・入学式13:00～14:00

全国中学生空手道選抜大会に3名出場

町の道場で空手の稽古に励んでいる2年生3名の皆さんが「彩の国杯第11回全国中学生空手道選抜大会」に出場します。大会は、3月28日～30日まで、埼玉県立武道館で開催されます。出場する皆さんを紹介します。

・松岡 駿君(男子個人組手)・岡田周哉君(男子個人形)・根本実実さん(女子個人組手・形)皆さんの健闘をお祈りします。